



Communiqué du 31 octobre 2024

Commémoration du 1er novembre 1954 Retour sur la « Toussaint rouge »

Ce jour marque le 70^e anniversaire du déclenchement de la guerre de libération nationale que le peuple algérien a été contraint de mener pour mettre un terme à l'oppression coloniale.

Dans la nuit du 31 octobre au 1er novembre 1954 (six mois après la déroute de Diên Biên Phu), quelques centaines d'hommes commettent une série d'attentats coordonnés en une trentaine de points du territoire algérien, du Constantinois à l'Oranie, contre des objectifs militaires ou policiers. Cette opération sera revendiquée par une organisation alors inconnue, le FLN.

En se joignant à cette célébration, l'Association Nationale des Pieds Noirs Progressistes et leurs Amis tient à saluer la mémoire de celles et ceux, dont de nombreux Européens d'Algérie, qui périrent dans l'âpreté de cette guerre de décolonisation, sans doute la plus violente du siècle.

Le conseil d'administration de l'ANPNPA